

# Gérons les finances avec responsabilité



Ponthévrard  
demain



Quand les finances sont contraintes, chaque euro compte. Mais il n'est pas question de se réfugier dans un immobilisme qui paralyse. Les dépenses doivent être priorisées et enfin concertées avec les habitants.

Il faut viser la juste suffisance mais aussi innover pour chercher sans relâche de nouvelles ressources.

Enfin, **il faut rendre des comptes régulièrement**. Avec ces quelques principes de bon sens, un nouvel élan sera possible pour notre village.

## Notre projet :

- **Prioriser les investissements nécessaires** au développement et à l'amélioration du cadre de vie,
- Chercher activement des **financements extérieurs** (Département, Région, Agglomération...) et étudier les **possibilités offertes par les fonds européens**,
- **Maîtriser les dépenses** et supprimer les charges superflues,
- Rechercher activement de **nouvelles recettes**,
- Organiser des événements festifs et culturels plus réguliers pour **dynamiser la commune et générer des ressources**,
- Favoriser les circuits courts, notamment via un projet de casiers réfrigérés en complément du marché des saveurs et de la machine à pain, et permettre aux habitants **d'accéder à des produits frais sans avoir à utiliser leur véhicule**,
- **Investir pour l'avenir** en recourant à l'emprunt de façon maîtrisée et responsable.

Ce projet sera présenté lors de notre réunion publique, dimanche 8 mars 2026. Cette rencontre sera l'occasion d'échanger avec vous et de débattre ensemble.

Vous pouvez nous suivre et découvrir notre programme sur notre site internet [www.ponthevrard-demain.fr](http://www.ponthevrard-demain.fr) et sur les réseaux sociaux :



LE CHOIX DE L'ACTION ET DU BON SENS

# Gérons les finances avec responsabilité



Ponthévrard  
demain



La parole à ...

## Olivier Noël

*“Concentrons-nous sur de véritables investissements nécessaires à notre commune et mobilisons-nous pour obtenir les financements indispensables.”*



## Caroline Pop

*“Nous opterons pour une gestion responsable de l'argent public en allant chercher des subventions et des recettes supplémentaires.”*



## Denise Korfer

*“Nous devons innover dans la gestion et l'organisation du budget et surtout nous devons informer les habitants sur l'utilisation de leur argent.”*



## Alexandre Chapelet

*“Les dépenses doivent être mieux ciblées, les investissements mieux étudiés et les choix budgétaires plus explicites. Une bonne gestion n'est ni austère ni opaque mais compréhensible, maîtrisée et pensée pour le long terme”*



**Avec notre liste PONTHÉVRARD DEMAIN, nous proposons une refonte du budget, une gestion maîtrisée et pensée pour le long terme, et promettons de vous rendre des comptes.**

**Votez pour notre liste les 15 et 22 mars 2026**